



LA FORMA DEL UNIVERSO

La Universidad de Castilla-La Mancha se ha sumado a la conmemoración del centenario de la Real Sociedad Matemática Española con una conferencia sobre la forma del universo a cargo del catedrático de Geometría y Topología de la Universidad Complutense de Madrid Vicente Muñoz. En su ponencia, celebrada en el Campus de Ciudad Real, el profesor explicó la aplicación de las matemáticas en las investigaciones relacionadas con el cosmos. Entre otros alumnos y profesores, asistieron a la conferencia la vicerrectora del Campus de

Ciudad Real, Mairena Martín; la presidenta del comité del Centenario de la Real Sociedad Matemática Española (RSME), María Jesús Carro; y la directora del Departamento de Matemáticas de la UCLM y secretaria de la RSME, Henar Herrero.

Esta sesión constituye una de las actividades programadas por todo el territorio nacional para celebrar el centenario de la Real Sociedad Matemática Española. Entre las acciones que se llevarán a cabo se encuentran una decena de coloquios, ocho congresos y o jornadas y la exposición matemática itinerante *Imaginary*.

EL "CROWDFUNDING" O LA FINANCIACIÓN COLECTIVA EN LA RED

El *crowdfunding* o financiación colectiva es un proyecto de colaboración entre varias personas con el objetivo de obtener dinero u otros recursos para financiar esfuerzos e iniciativas de otras personas u organizaciones. Se trata de un fenómeno de creciente incidencia, sobre todo como consecuencia del efecto viral de las redes sociales, que ha amparado la creación de iniciativas tan interesantes como Lanzanos.com, la primera plataforma de *crowdfunding* en España. El creador de esta plataforma es un ex alumno de la Escuela Superior de Informática (ESI) del Campus de Ciudad Real, Ignacio Arriaga, quien presentó a los estudiantes del centro las posibilidades de esta nueva fórmula de financiación. En sólo once meses de vida, Lanzanos.com en once meses de vida, ya ha conseguido recaudar más de 250.000 euros para diversos proyectos creativos.

TRABAJO EN INFORMÁTICA

→ La responsable de selección de la empresa BABEL, Beatriz Barrios Pozo, ha visitado la Escuela de Informática de Ciudad Real para presentar las distintas alternativas profesionales para los informáticos. Entre otras, la profesional repasó las áreas en las opera su empresa, una consultoría informática que presta servicios relacionados con el desarrollo tecnológico a empresas de distintos ámbitos: administración pública, seguros, banca, o telecomunicaciones.